



Metra Relaciones Públicas 312-322-6776

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Metra celebra el Día de la Tierra con una semana de actividades

CHICAGO (15 de abril de 2024) – Todos los días, Metra ofrece una de las formas más ecológicas de moverse por Chicago, y para las celebraciones del Día de la Tierra de este año, Metra está haciendo aún más para ayudar al planeta y promover prácticas sostenibles en las comunidades a las que servimos.

"Mientras Metra hace su parte todos los días para reducir la contaminación, siempre podemos hacer más para ayudar al planeta", dijo Jim Derwinski, director ejecutivo y CEO de Metra. "Las actividades del Día de la Tierra de este año tienen la intención de involucrar a nuestros pasajeros y alentarlos a proteger nuestro planeta".

Metra está lanzando su campaña del Día de la Tierra organizando una colecta de libros llamada paginas para el planeta o *Pages for the Planet* en sus estaciones del centro de la ciudad el lunes 22 de abril. Se les anima a los pasajeros de Metra a participar trayendo un libro nuevo o usado en buena condición a cualquiera de nuestras estaciones del centro entre las 6 a.m. y las 9 a.m. Los empleados de Metra aceptarán sus donaciones en las estaciones Chicago Union Station, Ogilvie Transportation Center, LaSalle Street, Millennium y Van Buren.

Los libros donados beneficiarán a la organización Open Books Ltd. Open Books promueve la alfabetización de los residentes más jóvenes de Chicago a través de programas que brindan acceso a libros a través de donaciones a escuelas y otras organizaciones sin fines de lucro, práctica de lectura individual, programas de desarrollo de habilidades de alfabetización preescolar, programas de cuentos y talleres para padres y cuidadores. El grupo apoya muchos de sus esfuerzos a través de la venta de libros nuevos y donados en sus tiendas en West Loop, Logan Square, North Lawndale y Pilsen. Puede encontrar más información sobre Open Books, sus programas y su misión en open-books.org.

El martes 23 de abril, Metra estará en el edificio Aon Center (200 E. Randolph) para participar en una Feria del Día de la Tierra a partir de las 11:30 a.m.

Desde el lunes 22 de abril hasta el jueves 25 de abril, los empleados de Metra limpiarán la basura a lo largo de las vías, retirarán las plantas viejas y sembrarán flores y árboles en varios lugares. Las actividades de limpieza y jardinería se llevarán a cabo a lo largo de la Línea Norte del Distrito de Milwaukee, la Línea Eléctrica Metra y la Línea Rock Island.

El sábado 27 de abril, los empleados de Metra ayudarán a nuestros vecinos en el Parque Histórico Nacional Pullman, uniéndose a su Día de Limpieza Comunitaria. También se anima a los miembros del público a ofrecerse como voluntarios para este evento, que se llevará a cabo entre las 10 a.m. y la 1 p.m. en el parque, 610 E. 111th Street en Chicago. No es necesario registrarse, pero se les pide a todos los voluntarios que se registren en el Centro de Visitantes del parque. Se puede acceder directamente al parque desde la estación de la calle 111 en la línea eléctrica de Metra.

Por supuesto, Metra anima al público a utilizar el transporte público por el bienestar de nuestro planeta, sin mencionar los beneficios económicos, el nivel de estrés y la productividad. Pero también esperamos inspirar al público a tomar otras medidas para celebrar el Día de la Tierra, que este año cae el lunes 22 de abril: dar un paseo, sembrar un árbol, andar en bicicleta, sembrar un jardín, reciclar o compartir el automóvil. Vaya a <u>earthday.org</u> para obtener más información sobre cómo sus acciones pueden ayudar al planeta que todos compartimos.

Se adjunta a este comunicado una lista de algunas de las actividades del Día de la Tierra de Metra. Se solicita a los medios de comunicación que deseen cubrir estas actividades que se comuniquen con el Departamento de Relaciones de Prensa de Metra con anticipación al 312-322-6776.

###

Acerca de Metra

Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.

Conéctese con Metra: Facebook | Twitter | YouTube | Instagram | LinkedIn | metra.com